



Pourquoi avez-vous eu le coup de foudre pour Santeny ?

Alors même que nous participions la semaine dernière à deux commissions « Travaux et Patrimoine » et celle des « Affaires générales, sociales, communication, vie locale et Évènementiel », le Maire nous rappelle le caractère confidentiel de toutes les informations communiquées. Cependant, la réunion de l'accueil des nouveaux santenois samedi 19 novembre, soit deux jours après ces deux commissions, a permis au Maire et son 1^{er} adjoint, la divulgation d'un bon nombre de ces informations « confidentielles » relatives aux travaux !

Lors de cet accueil en salle des cérémonies, les oppositions étaient présentes, bien plus nombreuses que l'équipe majoritaire et nous avons eu l'opportunité de nous présenter individuellement aux familles. Nous avons constaté que le Maire peu bavard, laisse toujours la main à son premier adjoint, qu'il estime mieux à même d'énoncer les avantages à vivre sur notre commune. Malheureusement, la réunion a atteint le seuil de la médiocrité avec une communication anesthésiante, occultant l'essentiel.

Comment séduire les nouveaux santenois et leur expliquer que notre commune est un village où il fait bon vivre ?

Déjà en retirant la parole à cet adjoint et en ciblant les attraits par... ***-Nous atteignons la limite autorisée par la mairie dans cette tribune : 244 mots maximums -***

Bridé, muselé, voici la politique de ce Maire qui pendant 6 ans a eu la liberté d'expression qu'il souhaitait.

La suite de l'article sur Facebook : <https://www.facebook.com/KarenNabeth>